
ＳＯＭＰＯケア上石神井  定期巡回・随時対応型訪問介護看護 

第４回 介護医療連携推進会議 記録 

 

開催日 開催時間 

2019 年６月１８日（火） １３：３０～１４:30 

■出席者 

名前 所属 名前 所属 

A・O   様 

Y     様 

T・E    様 

S・F    様 

I        様 

あすなろ訪問看護ステーション 

あすなろ訪問看護ステーション 

関町地域包括支援センター 

上石神井地域包括支援センター 

練馬区介護保険課介護認定第一係 

T・T 様 

Y・F 様 

R・K 様 

M・K 様 

フローラ石神井公園 

フローラ石神井公園地域包括支援センター 

第二光陽苑地域包括支援センター 

第二光陽苑地域包括支援センター 

T・M  様 

K・M   様 

T・M  様 

ＳＯＭＰＯケア上石神井（居宅） 

ＳＯＭＰＯケア上石神井訪問介護 

ＳＯＭＰＯケア株式会社 

T・T 様 

E・M 様 

A・B 様 

ＳＯＭＰＯケア中村橋駅前訪問看護ステーション 

ＳＯＭＰＯケア上石神井定期巡回 

ＳＯＭＰＯケア上石神井 

１．開会のあいさつ                             □   

２．介護・医療連携推進会議の参加者の紹介                  □   

３．会社概要（パンフ配布）定期巡回・随時対応型訪問介護看護事業について   □   

４．実績報告                                □   

５．事例紹介（定期巡回・随時対応型訪問介護看護ケース紹介）         □   

６．サービスへの評価・要望・助言                      □   

７．協議会メンバーからのご連絡                       □   

８．閉会の挨拶                               □   

■記録 

司会（M・T） 2019年度 6月 介護・医療連携推進会議開催と各自資料確認  

1、 開会のあいさつ（M・T） 

これから今年度第１回目の介護医療推進会議を始めさせていただきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

2、 参加者様・当社社員自己紹介 

3、 ＳＯＭＰＯケア上石神井事業所概要（別紙参照） 

   利用者様の安全安心が担保されるようなエリア変性をさせて頂いてます。 

   定期巡回・随時対応型訪問介護看護事業についての説明（A） [資料参照] 

   ●「みまもる」「予防する」「つながる」「かけつける」の 4つが合わさった制度で 



    あり、１ヶ月定額制の包括報酬です。 

    （ショートステイやデイサービスをご利用されると調整額があるため、少し料金が  

     変更になるので、サービスを利用した全てのご利用者様が同じ料金ではない。） 

    例外もあります。月の途中から始まった時やサービス終了時は、日割りになります。 

   ●各種加算のご説明（総合マネジメント体制強化加算・サービス提供体制強化加算 

    （Ⅰ）イ・市町村独自加算 等） 

   ●ケアコール機を使用した時の通話料は、42円/分かかります。 

   ●連携先の看護師によるアセスメントを踏まえての計画作成となります。 

   ●訪問介護サービス同様、ケアマネジャーがケアプラン作成、ケアプランのニーズと 

     目標に沿って計画作成責任者が看護士のアセスメント、意見も合わせて介護 

     計画書作成、モニタリング評価し、ＣＭと相談しながら都度柔軟に計画を 

     変更していきます。 

   ●訪問リハビリ併用の注意点 

４、 サービス提供状況の報告（M） [詳細資料参照] 

   ・2019.3月～2019.5月の利用実績 19-20名（サービス付き高齢者住宅の人数含む） 

   ・平均要介護度 3.2-3.4 

利用実績（2019年 3月～2019年 5月）     

       

利用者数推移 2019.3 2019.4 2019.5 

月利用者数（延べ） 19 名 20 名 20 名 

新規サービス開始数 7 名 1 名 1 名 

サービス終了者数 0 名 1 名 0 名 

介護看護利用者数 12 名 12 名 12 名 

介護のみ利用者数 7 名 8 名 8 名 

平均介護度 3.2 3.3 3.4 

 

 

 



 

５、 定期巡回・随時対応型訪問介護看護のケース紹介（E・M） [資料別紙参照] 

    ●対応困難利用者を関係機関と連携し定期巡回継続している事例意見交換 

A・O様）「事例を伺い 精神科に繋げられたらいいと思いました 医療保険で入れる精神の訪

問看護が入れたらいいのではと難しいでしょうが検討（導入）も良いのかと思います。適切な治

療を受けられないのはご本人もとても辛いと感じますので。             

E・M）「どなたか心ゆるせる方が一人でも居れば 繋げられる可能性はありますが・・  現

在内服拒否があり 6 月から訪問看護等来ないと思います。 とお伝えしてから落ち着きを取り

戻され よく笑うようになりました 」                        

A・O様）「おだやかなのが一番ですね おだやかに過ごせることが・・」         

E・M）「はい、 相談した上石神井包括の方にもご助言いただき、（訪問介護だけでも介入出

来ていることが彼にとって救いであります。現在の状態では措置入院になってしまう可能性が

高いです。）                                   

A・O 様） 「幻覚 妄想 といったことも多く見られているようなので 一種の病気だろうと

思うのでそういった（精神疾患の）治療がなんとか受けられればと思いました」     

E・M）「なんとかできればと心から思います。ご意見どうもありがとうございました」   

S・F様）「この方は上石神井包括としても入院 強制退院のあたりからとても記憶に残ってい

ます。今現在支援の中に身体介護はありますか？」                 

E・M）「例えば全身浴などで転倒された経緯もあるので定期的な介助が出来たら理想的なので

すが本人が希望されません。タイミング的にちょうど入浴介助が出来た時があるのですが（掃除

用のハードスポンジで皮を剥かなきゃダメだ！もっともっと強くこすらなきゃだ！！）と言わ

れ最終的には拒否でご自身の体調いいときに入られています。しかし、体調不良続き入浴出来て

いないと全身清拭には応じられます」                     

S・F様）「今後の課題に大家さんや不動産を上げていましたがどのようになさるのですか」E・

M）「主に合鍵をお持ちの方であればどちらでも構わないのですがＳＯＳの際に消防呼ぶ前に誰

かに協力を得られないか？そのあたりも先日上石神井包括に相談しておりましてワーカーさん

の協力得て対応してくださると仰っていただきました。」 

S・F様）「そこは事業所さんだけが責任持ってやることではなく地域の中で包括も含めて話し

合った中、結果で動いていくのが良いのではないかと思うのでよろしくお願いします。私が担当

した方は一人だけサービスに入れるヘルパーさんがいらっしゃって・・いろいろ問題もありまし



たが最後そのヘルパーさんが倒れているその方を救急搬送してくださって・・・亡くなってから

見つかる方も包括にはけっこういらっしゃるので・・・やはり一人でも信頼できる方がいるとい

いなと思いますので（ヘルパーとの関係は）大切にしてほしいです」 

E・M）「（信頼関係を維持できるように）がんばります」 

６、 意見交換（サービスへの評価・要望・助言） 

   特になし 

７、 協議会メンバーからのご連絡 

   特になし 

８、閉会のあいさつ（E・M） 

●次回は、２０２０年度１月に開催予定です。宜しくお願い致します。 

 


